

ENTREVISTA AL GM PACO VALLEJO

May 17, 2020

Categorías: Entrevistas, Revista



Francisco Vallejo Pons, Paco Vallejo, nació en Mahón, Menorca, el 21 de agosto de 1982. A los 5 años se enseñó a jugar sólo viendo como jugaban sus familiares. Inició su carrera en el ajedrez en la Escuela de Ajedrez de Villacarlos, donde Guillermo Simó, Jaume Villalonga y Pep Suárez fueron sus maestros. En 1996 obtiene el título de Maestro Internacional. En 1999 Vallejo con solo 16 años pasó a ser Gran Maestro. Es el ajedrecista español con el rating FIDE más alto. Campeón de España en cinco ocasiones y varios subcampeonatos del mismo. Su palmarés es impresionante. A nivel mundial, pertenece al selectísimo «Club de los 2700», jugadores con rating FIDE superior a los 2700 puntos Elo. Durante la última década ha sido, sin duda, el jugador español más potente.

Hoy vamos a conocer a la persona un poco mejor,

Libro favorito

Una breve historia de casi todo

Película que te haya hecho llorar

Diarios de motocicleta

Serie que te haya impactado

Romanzo Criminale

Deporte que te guste y que practiques

Padel

Primer libro de ajedrez

Tratado de Grau

¿Tienes carnet de conducir?

Sí

¿Vives las 24 horas del día pensando en el ajedrez?

Ni mucho menos, hay otras cosas en la vida, eso si, echo bastantes horas con el ajedrez.

¿Te ha servido el ajedrez para ligar o a sido al contrario, al decir me gusta el ajedrez, o soy ajedrecista, te han rechazado por friki?

En España eres más bien friki, en Rusia se respeta mucho.

¿Cuál crees que es un nivel óptimo para dedicarse profesionalmente al ajedrez?

Mínimo de 2600 para ser jugador

¿Cómo recuerdas tu primera derrota en un torneo oficial. Y cual ha sido la derrota mas dolorosa que has sufrido?



Cada vez me duelen menos las derrotas... Aprendí bastante a lidiar con ello

¿Cómo recuerdas tu primera victoria en torneo oficial, y cual ha sido la partida que recuerdas con más alegría?

No me acuerdo era muy chico. La partida que más me alegró fue las tablas que me dieron el Mundial sub 18, me quitaron un gran peso de encima

¿Cuál consideras tu mejor partida en tu carrera?

La más bonita quizás con Svidler en Mónaco , la mejor quizás contra Topalov en Morelia

En la escuela de Villacarlos ¿qué recuerdas de tus monitores y primeros compañeros?

Un agradecimiento eterno, con la mayoría todavía conservo contacto. Sin Guillem, Jaume, Pepillo y muchos otros, a día de hoy no sería jugador de ajedrez

Has sido cinco veces campeón de España. En el año 2006, 2009, 2014, 2015 y 2016; subcampeón en dos en 1998 y 2002. ¿Siempre sientes lo mismo a la hora de jugar este torneo?

Nunca ha sido un objetivo para mí, siempre tuve el objetivo de ser el mejor posible, Siento lo mismo cada vez que juego cualquier torneo

Comenta como fue la llamada para ser entrenador de Topalov ¿Cuales fueron tus primeros pensamientos?

Fue una experiencia increíble. Eran otros tiempos, un analista era más valioso por su mente que a día de hoy donde el ordenador ya nos machaca por todas partes.

Pues ya se nos cayó la bandera, jeje, y acabamos nuestra entrevista. Gracias Paco por este rato tan divertido y por tu amabilidad al concedernos el placer de pasar este tiempo contigo.

Un abrazo del Club Chaturanga de Ajedrez.

Siquieres saber más sobre el gran Paco pincha [aquí](#).

